
 

 

 

 

 

   2021年 河東中学校・生徒会のスローガンが決まりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 環境委員長 森口 克洋 君 】 

 環境委員長になりました森口克洋です。僕は、この学校を部活動も勉強も両

立できる学校にしていきたいと思っています。そのためには、みんなが過ごし

やすい環境をつくっていくことが大切だと思うので、今までの伝統を引き継ぎ

ながらも新しい活動を取り入れて、良い環境をつくり、この学校を発展させて

いきたいです。 

かとう学園 宗像市立河東中学校 

学校通信１月号（Ｒ３，１．８）

New河東 ～個性輝く学校へ～ 
 

新生徒会役員に就任しての挨拶と抱負 

 新型コロナウイルスの影響によって、例年とは違う新しい

学校生活を求められるようになりました。その中で、一人一

人が個性を発揮し、今までにない新しい学校生活をつくって

いきましょう。 

 「New河東」のNは新しいという意味のNewです。「New

河東」のeは時代という意味のeraです。「New河東」のｗ

は歩く人たちという意味のwalkersを入れました。ｗalker

を複数形にした理由は、一人で歩くのではなく、学校全体で

みんなで手を取り合って歩いていこうという意味も込めてい

ます。これらをつなげてNew era walkersの意味は、「新

時代を歩む人たち」です。この目標に向かって、一年間がん

ばっていきましょう。 

旧生徒会役員退任の挨拶 旧生徒会役員へ花束贈呈 

生徒会長 

高瀬 航海 君 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

新しい専門委員長に全校あげて協力し、今まで以上に専門委員会の活動を盛り立てていきましょう。 

次回の学校だよりに生活委員長、文化・図書委員長、体育委員長の挨拶と抱負を掲載します。 

【 給食委員長 大田 悠矢 君 】 

 新生徒会役員の給食委員長になったので、みなさんが楽しい給食時間を過

ごせるようにします。食に関する事を知ってもらったり、食べることの大切

さや感謝の心を知ってもらえる活動をたくさんしたりしていこうと思いま

す。また、残乳や残食を少しずつ減らせるように今まであった活動をより良

いものにしていきます。 

【 環境委員長 井上 亜美 さん 】 

 環境委員長になりました、井上亜美です。私が新生徒会役員になっての抱負は、

いろいろなことに挑戦し、自分たちが中心となって進めていく一つ一つの行事を

成功させることです。また、環境委員長として、河東中の環境がよりよくなるた

めにいろいろな取組をしていきたいと思います。一年間よろしくお願いします。 

【 給食委員長 村上 咲瑛 さん 】 

 新しく給食委員長になった、村上咲瑛です。ルールやマナーをしっかりと

守り、みんなが楽しいと思える給食時間をつくっていけるように、去年まで

になかった新しい取り組みをして「食」への関心をもっと深めていきたいと

思います。また、学校全体での残食・残乳を減らしていけるように頑張りま

す。1年間よろしくお願いします。 

 

【 保健委員長 藤井 昊人 君 】 

 新しく保健委員長になりました、藤井昊人です。これからの専門委員会

で、色々と新しい取り組みを作ったりしていこうと思います。精一杯自分

の出せる力を出して頑張ります。頼りない所もたくさんあると思います

が、これから1年間よろしくお願いします。 

 

 

【 保健委員長 梅田 葵 さん 】 

 私は、この生徒会活動を通して、大人数の前でマイクなしでも伝わるぐら

い大きな声で話せるように頑張りたいと思います。また、一つ一つの行動に

責任をもつため、自分で考えながら積極的に行動していきたいと思います。

生徒会スローガンである、New河東に近づけるよう新しいことをたくさん取

り入れて行きたいと思います。 

 

 

 


